

Bericht Grill-Plausch vom 19. August 2023

An diesem heissen Samstag trafen so nach und nach hungrige 27 BVZ-ler und 2 Gäste ein.

Wiederum durften wir, dank Ruth Zbinden, den Freizeitraum inkl. Vorplatz an ihrem Wohnort benützen. Sie hat dafür gesorgt, dass 3 Tischbank-Garnituren unter den schattenspendenden Bäumen bereitstehen.

Organisator Christian mit seiner Christine haben genügend Würste, Brot, Salat und Getränke, inkl. der unverzichtbaren Kaffeemaschine auf den Platz gebracht.



Ohne Grill geht natürlich gar nichts und Martina hat diesen wieder herangekarrt und gleich noch eine grosse Schüssel Tomaten-Mozzarella-Salat dazu. Da sie sich in einer Rekonvaleszent Phase befand, «durfte» jemand anderer grillieren. Bernhard hat sich spontan zur Verfügung gestellt und hat das in profihafter Manier gemacht.



Das veritable Buffet wurde noch von verschiedenen Besuchern um verführerische Kuchen und Früchte bereichert. Die zwei, die ich verspeist habe, waren superfein, mehr ging einfach nicht mehr.

Es war ein gemütlicher Nachmittag, der mit vielen Gesprächen sehr unterhaltsam gegen 17 Uhr zu Ende ging und eine Stunde später verliessen wir das Lokal wieder sauber und aufgeräumt.

Wie immer waren spontan viele helfende Hände aktiv, ohne die es einfach nicht geht. Diesen sei an dieser Stelle ganz herzlich gedankt.

Der beliebte Grillplausch wird sicher auch in Zukunft in unserem Tätigkeitsprogramm einen festen Platz haben und ich freue mich schon auf den nächsten.

Vielen Dank an den Verantwortlichen, Christian Schweizer.

Walter Bärtschi

